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大地水泥杯

高质量发展是当前经济发展的关键词。2019 年，全

市上下坚持稳中求进工作总基调，落实高质量发展要

求，笃定实干、克难进取，实现了经济平稳运行。

今年是全面建成小康社会和“十三五”规划收官之

年，我市高质量发展在迎来重大机遇的同时，也面临诸

多严峻挑战。推进经济高质量发展，大家怎么看，平顶

山怎么干？今年的市两会上，代表委员们纷纷建言献

策，助力平顶山经济高质量发展。

王新晓代表说，发展是硬道理，党建是硬保障。推

动高质量发展要把抓好党建、涵养好政治生态贯穿工作

始终，坚决扛起全面从严治党的政治责任，把党的政治

优势、组织优势充分发挥出来，为决战决胜高水平全面

建 成 小 康 社 会 、推 动 高 质 量 发 展 提 供 坚 强 组 织 保 证 。

要进一步加强基层党组织建设，发挥基层党组织的核

心 引 领 作 用 ，不 断 强 化 党 员 干 部 的 思 想 教 育 、作 风 教

育、廉政教育，努力营造风清气正的政治生态和干事创

业的工作环境，以党建工作新成效助推区域经济社会高

质量发展。

张萍委员说，贯彻新发展理念，推动高质量发展，要

处理好经济社会发展与环境质量提升的关系。要以创

新发展解决发展动力问题、以协调发展解决发展不平衡

问题、以绿色发展解决人与自然和谐共生问题、以开放

发展解决发展内外联动问题、以共享发展解决社会公平

正义问题，通过以思想理念、发展方式、消费观念等的转

变，推动、引导和倒逼发展质量的提升，推动我市高质量

发展的路子走得更稳更实更好。

薛国平代表说，新发展理念创新是前提、持续是关

键、绿色是基调、安全是底线。结合国有矿山企业工作

实际，下一步要致力抓好精矿产业建设，按照“资源有

限、创新无限”的理念，加快企业智能化、智慧化和设备

大型化改造，培育核心竞争力，持续性增强资源综合效

益；坚持把绿色发展作为企业开展科技革命和产业变革

的总方向和主基调，努力把安钢集团舞阳矿业公司打造

成 3A 级国家工业旅游景区，实现绿色创新发展；严格落

实两个主体责任，彻底消除安全生产隐患，实现企业本

质化安全生产。

胡振军委员说，贯彻新发展理念，要推动交通运输

高质量发展，为经济社会发展当好先行。要不断加快补

齐交通运输短板，通过绕城快速环路畅通工程、多式联

运推进工程、枢纽场站建设工程、智慧交通工程等四大

工程，推动焦唐、南绕城高速及鹰城大道升级，加快建成

发达的城市快速环路网；谋划“一核、两圈、三网、九通

道”综合交通网，将我市打造成为畅通中原、辐射全国的

河南省区域物流枢纽、中原城市群重要交通枢纽、豫西

南交通门户、洛阳都市圈重要交通支撑城市。

张彬代表说，高质量发展是一场关系发展全局的深

刻变革。面对深层次体制机制问题，企业必须拿出破釜

沉舟的勇气，用改革的思路来解决问题，以开放的胸襟

融入世界，提升高质量发展水平。作为能源企业，平顶

山发电分公司今年要从优存量、扩增量两方面并举着

力。存量方面，在全力保证两台百万机组持续长周期安

全、环保、经济、稳定运行的基础上，向实现“队伍、指标、

设备、环境”四个一流大踏步迈进。增量方面，努力发挥

自身优势，积极开拓风电、光伏及居民供暖、工业供汽项

目，为全市打赢污染防治攻坚战、蓝天保卫战和保障民

生、服务发展贡献力量。

王德建委员说，坚持以新发展理念引领高质量发

展，就要使“共享成为根本目的”，解决好民生领域的短

板问题，着力在脱贫攻坚、增加居民收入、改善民生等方

面取得新进展，让人民群众的获得感不断增强。人民群众日益增长的美好生

活需要，在很大程度上表现为教育、就业、医疗、居住、养老等公共需求的全面

快速增长，更好满足这些需求，需广泛汇聚民智、最大激发民力，形成人人参

与、人人尽力、人人都有成就感的生动局面。

王国恒代表说，坚持稳中求进总基调，贯彻新发展理念，深化供给侧结构

性改革，全力推动高质量发展是当前经济发展的必然要求。石龙区应坚持传

统企业改造和新兴产业培育“双轮驱动”，做大做强现代煤化工和新型建材产

业；谋划发展炭基新材料、氢能综合利用等接续替代产业；整合物流资源，建设

集货运、生产、商业服务等于一体的现代综合物流园区；构建覆盖城乡的电子

商务运营服务体系，促进线上线下融合发展。

朱钰峰委员说，站在新起点，我市汝瓷文化产业从业者应解放思想，围绕创

新、协调、绿色、开放、共享发展理念，做好新时代汝瓷文化的传承与发展，促进汝

瓷文化与平顶山地域文化、产业文化共融，提升城市文化产业的核心竞争力。同

时，要进一步加强行业内部及行业与高校及科研机构的结合与交流，深入挖掘

传统文化精髓与利用现代科技快速转换，充分利用新媒体等传播方式，扩大汝瓷

文化影响力，加快艺术品产业化进程，推动汝瓷文化产业高质量发展。

（高轶鹏 邱爽 田秀忠 程颖 张亚丹 魏森元 闫增旗 杨德坤）
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两会特别关注两会特别关注

本报讯 5 月 11 日，出席市政协九届

三次会议的委员分组审议了政协常委会

工作报告和提案工作报告。

委员们认为，两个报告全面系统地

总结了市政协一年来的工作，重点突出，

实事求是，文风朴实；报告提出的今年政

协工作安排，符合新时代、新形势对人民

政协工作的新要求，对进一步开创我市

政协工作新局面具有重要意义。

许红生、包国平委员说，一年来，市

政协坚持把推动我市综合实力高质量重

返全省第一方阵作为履职主线，积极担

当，主动作为，亮点纷呈。作为政协委

员，要充分发挥人民政协的优势和作用，

在今后的履职中紧紧围绕中心、服务大

局，深入开展调查研究，提出更有价值的

意见建议，为民生改善、社会和谐作出积

极贡献。

杨智慧委员说，政协常委会工作报

告从多个方面客观回顾了去年的工作，

也让我们全面了解到去年政协围绕中共

平顶山市委中心工作，积极出谋划策，开

展大量调研、协商活动，真正回应了全市

人民的关切。作为政协委员，在下一步

工作中，一定要干在实处、走在前列，积

极奉献、主动作为，不负时代使命、不忘

责任担当。

王磊委员表示，报告对去年工作的

总结实事求是，对今年工作的安排任务

明 确 ，为 委 员 们 今 后 的 工 作 指 明 了 方

向。作为一名政协委员，我深感责任重

大。下一步，我将持续强化政治意识，立

足自身岗位，在脱贫攻坚、优化营商环

境、乡村振兴等方面积极建言献策，提出

高质量提案。

王跃坤委员说，聆听政协常委会工

作报告，感受颇多：政协工作要聚焦中心

任务，坚守为民宗旨。委员要积极建言

资政，关注关心全市发展。建议今年政

协工作多关注以下方面：农产品、文旅项

目品牌化；提升电商综合服务范围，让鹰

城旅游名片、扶贫产业成果、农产品土特

产打得出、叫得响、销得广。

王冬梅委员说，两个报告语言精炼

朴 实 、成 绩 全 面 客 观 、谋 划 精 准 得 当 。

2020 年是全面建成小康社会决胜之年，

也是统筹推进疫情防控和经济社会发展

的大考之年，基于此，作为一名政协委员

要扛起更重的责任、凝聚更广的共识、贡

献更足的力量，在决战决胜脱贫攻坚及

全面建成小康社会的重大历史时刻，为

我市综合实力高质量重返全省第一方阵

作出更大贡献。

许伟丹委员说，两个报告语言精炼、

重点突出，总结成绩全面客观、分析问题

准确实在、部署工作措施有力。作为政

协委员，我将充分履行参政议政职责，将

青年诉求通过政协参政议政平台向党政

领导、有关部门反映、呼吁。

雷权委员说，2019 年，政协提案反映

的消防安全、医疗卫生、职业教育、公共

交通等方面的民生问题，引起有关部门

的高度重视，并逐步得到解决。政协委

员要在知情明政方面下功夫，通过参加

各种调研视察活动，更好地知上情、察民

情、明政情，增强提案可行性。

赵丰杰、贺绘锦委员表示，市政协去年

在民主监督、政治协商、参政议政等方面开

展了多项工作，工作思路清晰，安排布置周

到，成绩效果明显。作为政协委员，将深入

开展调研活动，多提交服务大局、助推发展

的提案，在建言献策和凝心聚力上共同发

力，助力中心工作、重点工作。

王智慧、辛菁委员说，作为一名政协

委员，在今后的工作中将进一步增强委

员履职的责任感和使命感，更加关注民

生，倾听群众呼声，反映群众意愿，汇聚

各方智慧和力量，积极推动以改善民生

为重点的和谐社会建设；更加注重深入

调查研究，提高提案质量和工作水平，以

担当作为务实的作风交好“委员作业”。

汤清德委员说，常委会工作报告提

纲 挈 领 、内 容 丰 富 、语 言 平 实 、站 位 高

远。作为来自企业的一名委员，要立足

企业实际，更加努力地发挥自身优势，尽

责履职，为建设中国尼龙城建良言，为加

强企业管理献良策，为提高经济效益出

良谋，全力服务好企业经济发展大局，为

助推我市经济发展作出应有的贡献。

（田秀忠 杨沛洁 张鸿雨 魏森元

常洪涛 杨德坤 高轶鹏 张亚丹 孙聪利

程颖 王孟鹤 巫鹏 闫增旗 邱爽 杨元琪）

市政协委员分组审议
常委会工作报告和提案工作报告

中国银行保险监督管理委员会平顶山监管分局

关于颁发《中华人民共和国金融许可证》的公告
第12号

根据申请，依据《中华人民共和国银行业监督管理法》,中国银行保险监督管理委员会平顶山监管分局核准该机构迁址开
业，颁发《中华人民共和国金融许可证》，业务范围：许可该机构经营中国银行保险监督管理委员会依据有关法律、行政法规
和其他规定批准的业务，经营范围以批准文件所列的为准。发证机关：中国银行保险监督管理委员会平顶山监管分局。现
予以公告。

机构名称：中国建设银行股份有限公司平顶山建中支行
机构编码：B0004S341040006
许可证流水号：00588433
批准成立日期：1989 年 7月 1日

住 所：河南省平顶山市建设路中段26号“佳田新天地”2号楼
邮政编码：467000
联系电话：0375-2216210
发证日期：2020 年 5月 9日

以上信息可在中国银行保险监督管理委员会网站（www.cbrc.gov.cn ）上查询。

通 知
陈俊鹏、董伟、胡位位、户鹏
飞 、孔 祥 苇 、雷 亚 锋 、李 自
洋 、梅 要 飞 、张 克 、张 晓 、赵
威、朱亚涛：

以上人员违反《平煤机装
备 公 司 违 章 违 纪 管 理 制 度》，
请于见报之日起 7 日内到公司
人力资源部办理离职手续，逾
期不到者按有关规定处理。

平顶山平煤机煤矿
机械装备有限公司

2020年 5月 12日

5月11日下午，出席市政协九届三次会议的各民主党派讨论组在认真讨论政协常委会工作报告和提案工作报告。

本报记者 牛智广 摄
5月 11日，出席会议的政协委员在接受体温检测（上

图）、扫描健康码（下图）。 本报记者 王尧 摄


